
Aufsichtsrat
Beitrag von „papahippie“ vom 2. Dezember 2019, 22:00

Nein, unser strukturelles Problem ist in erster Linie, daß sich unser Aufsichtsrat wie ein
Präsidium verhält und nicht wie ein Aufsichtsrat.

Einer der "fortschrittlichen" Aspekte unserer Satzung war und ist es doch, daß mit der
Abschaffung des Präsidenten die Macht in den professionellen Bereich verlagert werden sollte.
Drei Vorstandsmitglieder, einer fürs Käufmännische, einer fürs Sportliche, einer
Sprecher/Vorsitzender und Gesicht des Vereins. Der dritte Vorstandsposten wird aber nicht
besetzt, weil der ehrgeizige Herr Grethlein das lieber als AR-Vorsitzender macht. Beispiel ist die
Suche eines neuen Sportvorstandes, die der fachunkundige Herr Grethlein (wider besseres
eigenes Wissen) an sich gezogen hat. Ist nicht Aufgabe des Aufsichtsrates, sondern der
verbliebenen zwei Vorstände (wenns denn drei gegeben hätte) und insbesondere des
Vorstandssprechers. Aber da wär dann eben dem Herrn Grethlein sein Gesicht nicht zwanzig
mal, sondern nur zweimal in den Medien aufgetaucht.
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